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子どもの健やかな成長を守る

困りごとに親身に対応する
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共産党が伸びてこそ市民と野党の共闘がすすみます。

努力をおしまない誠実な人

国会議員団・県議団・市議団が力あわせ国・県・市動かす
雪害による農業被害再建

保育園・学童保育
を拡充しました

●県北に県立大学医学部を
●高すぎる国保税の引き下げを
●保育士・学童指導員の
　処遇改善を
●学校給食費無料化を
●教職員定数増やし
　少人数学級推進を
●家族農業への支援の拡充を

憲法いかし
いのちとくらしを守る
政治をご一緒に

新埼玉

苦難あるところすぐに現場へ

清水おさむ

　2014年2月の記録的積雪によって、深谷
市でも甚大な農業被害が発生しました。
県議団とともにただちに現地調査を行
い、国・県・市に早急な再建支援を求めま
した。

　被災農家の切実な声にもとづく日本
共産党の塩川鉄也衆院議員の国会質問
や党県議団の度重なる質問が力となり、
国・県・市で倒壊ハウスの無償撤去、再建
費9割補助を実現しました。

　川本町の学童保育所や町立
保育園の保護者代表として保育
の充実に奔走してきました。引
き続き、職員の処遇改善に力を
つくします。

医師不足解消の大きな力に
　党県議団は、医学部に進学する
学生への奨学金を県議会で提案
し、県は卒業後、医師不足が深刻
な県北地域などで一定期間働くこ
とを条件に返還不要の奨学金を
創設しました。
　清水おさむは医師不足の抜本
対策として県北地域に県立大学医
学部の設置を求めていきます。

いつも頼りになる実行力
元学童保育指導員

五十嵐　照子
　30年ほど前、川本町でも
学童をつくろうと保育園の親
たちで動き出しました。深夜
の会議、町との交渉等会長として力をつくして
くれました。
　議員になってからも、事あるごとに支えてく
れました。いま、子どもたちが学童で元気に過
ごせているのは、清水おさむさんのおかげで
す。

県北の声を県政へ届けます！
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議員通算
20年

消費税▶10％増税中止
大企業・富裕層に応分の負担を

辺野古▶埋め立て中止を

憲　法▶9条改憲ノー
憲法を生かした、平和外交を

原　発▶再稼働反対
「原発ゼロ」へ再生エネルギーに転換
老朽化 東海第二原発はただちに廃炉へ

党県議団ともに現地調査する清水おさむ（左端）

被災直後に市の担当者から被害状況などを聞き取りました

大雪による倒壊ハウス
をただちに調査

みなさんとともに

市民・野党と力つくす共産党
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安倍政権応援団の自民党

党県議団の提案で
医学生奨学金実現

VS

高すぎる国保税を
引き下げてほしい

家族で農業を続けたい

地元で働き、子育てしたい

身近な医者を
ふやしてほしい

●消費税10%引き上げ中止請願に反対
●原発再稼働を求める意見書可決
●特養ホームの整備予算を凍結

深谷市議会議員

清水おさむさんに期待します

　清水おさむさんの人柄は「努力をおしまない
誠実な人」、この言葉につきます。市議・町議5
期の活動で着実な実績を残されています。
　清水おさむさんを県政への身近な代弁者と
して県北の郷土づくりに、格差の是正等の実現
のためみなさまで県政におくりだそうではあり
ませんか。

　清水さんとは40年来の釣り仲間です。持ち前
の集中力と忍耐力で腕前はピカイチです。沢道
の山登りと日々のジョギング・散歩で体づくりを
しています。彼には長期にわたり議員として全力
で誠実に地域・まちづくりに関わってきた実績
があります。住民のくらしを優先にした身近な
県政に変えてくれると信じています。

県政への
身近な代弁者を
清水　靖夫（畠山在住）

まちづくりの
経験生かし
高橋　高次（同級生）

住民の切実な声

国・県・市による再建費9割補助が実現！！


